
　

平成２７年９月１０日・１１日・１４日・１５日

順番 議席番号 質問方法 氏　　名 　　　　　　　　　　　　　　質　　　問　　　事　　　項

1 １４番 分割 田 中　　実  １　オウム真理教（現 アレフ・ひかりの輪）信徒の追放運動・取組・対策などについて

 ２　小中学生の自転車利用の安全指導などについて

2 ４番 分割 竹 村　貞 男  １　学校教育にかかる諸問題について

 ２　成年後見制度について

3 ２１番 分割 白坂　萬里子  １　セーフコミュニティ推進事業の進捗状況と今後の取り組みについて

 ２　「義務教育学校」並びに「小・中学校再編計画」について

 ３　選挙権拡大に伴う主権者教育を

 ４　特定介護予防福祉用具の購入について

 ５　人間ドックの助成金について

4 ３番 分割 片 山　　修  １　「空き家対策特措法」制定を踏まえた空き家の維持管理について

 ２　介護人材の育成について

5 １５番 一問一答 橋 本　恒 典  １　甲賀市幼保・小中学校再編計画（基本計画）について

6 ８番 分割 山 中　善 治  １　リフォーム補助事業後の施策について

 ２　セーフコミュニティにおける市民の協働について

7 ２２番 分割 土 山　定 信  １　介護施設の情報ネット構築について

8 ２３番 分割 鵜 飼　　勲  １　「マイナンバー法」が市民に与える影響と取組課題について

 ２　公選法の一部を改正する法律の公布について

 ３　資金運用と公金管理について

9 １２番 分割 田 中　新 人  １　農協改革について

 ２　甲賀市の電気柵について

 ３　国道一号線４車線化の現状について

10 ２番 一問一答 竹 若　茂 國  １　２０２４年（平成３６年）第７９回滋賀国体について

 ２　甲賀北地区工業団地について

 ３　公益社団法人 甲賀・湖南人権センターについて

11 １８番 分割 山 岡　光 広  １　「老朽消防ホース」の更新について

 ２　介護保険制度が改悪されたもとでの実態について

 ３　幼保・小中学校再編計画について

 ４　メガソーラーの設置と環境対策について

12 １１番 分割 森 嶋　克 已  １　寺庄「創造の森」の管理運営と将来構想について

 ２　甲南Ｂ＆Ｇ海洋センターのプールの撤去工事及びハートヘルスパーク内の施設整備に
　 ついて

 ３　甲賀市内の歴史民俗資料館の管理運営と（仮称）甲賀流忍術資料館について

13 ２０番 分割 加 藤　和 孝  １　クラウドファンディングによる資金調達について

 ２　認知症予防対策の取り組みについて

 ３　大人のワクチン接種費用の助成について

 ４　教育課題について
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14 ５番 一問一答 戎 脇　　浩  １　視覚障がい者福祉施策について

 ２　新オレンジプランへの対応について

15 ７番 一問一答 林 田　久 充  １　「住み良さランキング２０１５」の評価をどう考えるべきか

 ２　工業振興にかかる諸課題の解決策は

16 １番 分割 谷 永　兼 二  １　幼保・小中学校再編計画に伴うまちづくりについて

17 １９番 分割 安 井　直 明  １　マイナンバー制度の問題点について

 ２　小中学校にエアコンを設置せよ

 ３　広島平和式典への小学生派遣枠の拡大について

 ４　土山町における幼保・小中学校再編計画を問う

 ５　１日も早く補修し通行できる岩上橋へ

18 ９番 分割 小西　喜代次  １　「戦後７０年安倍談話」に対する市長の所見を問う

 ２　福祉バスの保守点検、管理の現状と今後の方向性はどうか

 ３　小中一貫校の子ども、地域への影響を問う

 ４　６５歳以上の障害福祉施策の充実を

19 １０番 分割 田 中　將 之  １　学校におけるＬＧＢＴの対応について

 ２　障害者雇用について

 ３　甲賀市の観光振興について

 ４　甲賀市版総合戦略について

20 １３番 一問一答 森 田　久 生
 １　「地域情報化基盤整備事業の進捗状況と今後の展望」並びに「㈱あいコムこうかの経
 　営」について

21 ６番 一問一答 小 河　文 人  １　甲賀市地域防災計画改定について

 ２　甲賀市の将来にわたる計画推進について

22 ２５番 分割 中西　弥兵衞  １　汚水処理施設の未整備地区の早期実施について

 ２　「第３回信楽まちなか芸術祭」実施に向けての現時点での取りくみ方針を問う


